

RESPONSABLE FORMATION

Marine Stoll



Candidature au poste de responsable formation

Cher corps électoral,

Ce poste est fait pour moi et je vais vous en convaincre.

Étant une personne qui adore se plaindre je ne serai jamais à court d'idées pour améliorer cette formation déjà si charmante et respectueuse de ses étudiant.e.x.s.

En plus de mon irrépensible envie de venir en aide aux étudiant.e.x.s, je suis aussi motivée par l'idée d'acquérir de nouvelles compétences et étendre mon savoir grâce à ce poste.

Mon nombre d'ami.e.x.s s'élevant à 3 (pas de jaloux.se.s s'il vous plait), je peux donc me considérer comme une personne sociale, prête à faire plein de nouvelles rencontres.

Qualité qui me démarque assurément de mes concurrent.e.x.s : je n'aurai aucun problème avec le fait de me rendre à Berne pour la CoFo. En effet, j'ai une amie bernoise ; je suis donc ouverte d'esprit et n'aurai donc pas de soucis à aller sur ce terrain hostile (de plus je suis détentrice d'un B2 d'allemand délivré par le gymnase d'Yverdon, connu pour son classement exceptionnel).

J'ai également hâte d'organiser les LMTA (l'équivalent des Oscars pour la médecine) et remettre à Liaudet sa 17ème récompense (oui, oui j'ai compté, c'est pas des lol).

En espérant vous avoir convaincu,

Votez Marine RF !